
овостиH Mанмин
№ 147  8 февраля 2015 года 

В  2 0 1 4  году  члены  церкви 
«Манмин» часто  улыбались  и 
смеялись, но, порой, проливали 
и  множе ство  сле з ,  понимая , 
д о  к а ко й  с т е п е н и  п а с т ы р ь 
жертвует собой ради них. Видя 
его  с амоотверженно сть ,  они 
чувс т во ва ли  любов ь  Бо г а  и 
Господа, превосходящую всякое 
в о о б р а ж е н и е .  Э т а  л ю б о в ь 
заставляла  их  то  улыбаться  от 
счастья, то проливать потоки слез.
В начале года Бог дал церкви 

четыре молитвенные темы: «Я это 
сделаю» (Евангелие от Иоанна, 14:13-
14), «Служение» (Деяния, 19:12), 
«Сияющее святилище» (Откровение, 
21:2) и «Деяния по перевоссозданию» 
(Бытие, 1:3). Члены церкви в единстве 
с пастырем усердно молились о них. 
Старший пастор д-р Джей Рок Ли в 

самом начале года в своей проповеди, 
названной «Я это сделаю», пояснил, 
что по его молитве происходили и 
будут происходить многие мощные 
деяния  Божьи .  Не  мало  детей , 
с  высоким  риском  рождения  с 
синдромом Дауна, появлялись на 
свет здоровыми, а кроме того, по 

желанию родителей был изменен 
внутриутробно пол многих детей. 
Члены церкви смогли понять, что 
значат слова «я это сделаю», став 
свидетелями подобных деяний.
В частности, благодаря взрыву 

деяний Святого Духа на служении 
Божественного исцеления в первый 
вечер летнего ретрита «Манмин» 
2014 года, многие люди получили 
исцеление от болезней. Что особо 
удивительно, по молитве д-ра Ли 
вирус Эболы был остановлен в 
ДР Конго. Когда в экваториальной 
провинции  ДР  Конго  началась 
в спышка  лихор ад ки  Эболы , 
губернатор  Себастьян  Импето 
попросил д-ра Ли помолиться о 
проблеме распространения вируса, а 
потом, 15 ноября, было официально 
объявлено о том, что вирус полностью 
исчез.
В 2014 году церковь «Манмин», 

как никогда, активно вела служение 
по  спас ению  бе счисленного 
количества душ. Большое количество 
молитвенных служений с платком 
было проведено в порядка 10 тыс. 
филиалов и ассоциативных церквей 

«Манмин». Кроме того, пасторы 
«Манмин» были приглашены во 
многие зарубежные страны для 
проведения крусейдов и собраний, 
на  которых  они  молилис ь  с 
платком (Деяния, 19:11-12). На 
этих служениях множество людей 
получили исцеление от болезней 
и ответы на молитвы. «Манмин» 
будет продолжать вести служение 
с  платком ,  и  ожидается ,  что  в 
это служение вольется большое 
количество духовных воинов, которые 
будут послушны воле Божьей и 
едины с пастырем.
Чтобы  начать  строительство 

«Сияющего святилища», Бог помог 
членам «Манмин» обрести сердце 
духа и прекрасное сердце, прообразом 
которых  являются  двенадцать 
камней в основании города Нового 
Иерусалима. Количество людей 
с сердцем духа и полноты духа 
возросло. А ситуация в мире и многие 
другие обстоятельства складывались 
так, как и предсказывал Бог: во время, 
Им предназначенное, в «Манмин» 
придут финансовые благословения и 
начнется строительство Ханаанского 

и Великого святилищ.
Кроме того, были явлены деяния по 

воссозданию существующих вещей 
изначальным голосом. Благодаря этой 
работе произошли многие чудеса и 
знамения, состоялось пробуждение 
мертвых духов, сердца и характеры 
членов церкви были возделаны в 
истине. Этот процесс стал для церкви 
движущей силой в достижении 
стандартизации духа в 2014 году.
Получив столь великую благодать 

от Бога, «Манмин» завершила год 
общим собранием 28 декабря. Члены 
церкви полностью понимают, какие 
благословения им были даны в 
2014 году благодаря бесконечному 
самопожертвованию пастыря. Он 
показал чудо истинной любви, не 
щадя своей жизни ради них. Они 
говорят, что всегда будут помнить 
об этой любви и благодарить за нее. 
В 2015 году они намерены войти 
в более быстрый поток полноты 
духа и посвятить себя исполнению 
всемирной миссии, национальной 
евангелизации и подготовиться 
к строительству Ханаанского и 
Великого святилищ.

Деяния по воссозданию, дарованные как плод любви
Вирус эболы уничтожен в ДР Конго; изменен пол плода; обновлены сердца людей

Рождественские огни в Центральной церкви «Манмин» зажигались 19 декабря 2014 года, в 9:50 вечера. Эта церемония собрала тысячи участников, пришедших отпраздновать 
День рождения Господа. Прямая трансляция праздничного события велась по каналу GCN. Вплоть до дня, предшествовавшего этой церемонии, было очень холодно, намного 
ниже нуля по Цельсию, однако во время ее проведения стало гораздо теплее, и термометры показывали плюсовую температуру. Старший пастор д-р Джей Рок Ли сказал, что 
Господь не ел и не пил, неустанно ходатайствуя за нас одесную Божьего престола, и мы должны помнить о Его любви, прилагая все усилия, чтобы расти быстрее. 

Рождественское 
убранство в 

2014 году
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«Не кради» (Исход, 20:15).

«Не кради»

Если мы назовем человека вором, то это вызовет у 
него неприятные чувства. Потому что все знают, что 
воровство – это грех и преступление.
Но очень часто люди не признаются в том, что 

воруют. Это означает, что они совершают грех, сами 
того не зная, и поскольку они не думают, что грешат, 
то они и не каются. Давайте же разберемся в том, какой 
смысл заложен в восьмой заповеди, в которой говорится: 
«Не кради».

1. Плотское  воровство: брать  вещи, которые 
принадлежат другим
Некоторые люди пользуются вещами других людей без 

их разрешения. Они считают, что могут позволить себе 
взять их без спроса, потому что владельцы этих вещей их 
близкие друзья или потому что эти вещи не представляют 
особой ценности. Поэтому они не испытывают никаких 
угрызений совести. Иногда они сразу же их возвращают.
Подобные поступки  не только наносят  ущерб 

владельцу, но и являются проявлением грубости 
и  неуважения  к  нему.  Пусть  это  даже  что-то 
малозначительное или пусть даже хозяин этой вещи – 
ваш близкий друг; если мы без разрешения пользуемся 
тем, что принадлежит другому, то в глазах Бога мы 
совершаем воровство.
Есть люди, которые часто спрашивают: «Могу я этим 

воспользоваться?» или «Можно ли мне это одолжить?» 
Некоторые люди пользуются чужими вещами так, 
что после этого их  уже неприлично возвращать 
хозяевам. И если даже они отдают их назад, то это 
приносит лишь ущерб и неудобство хозяевам вещей. В 
противоположность им, человек с чистой совестью будет 
испытывать угрызения совести, если возьмет чужую, 
пусть даже пустяковую, вещь.
Если мы не крали и не брали чужого, но завладели 

чем-то несправедливо, то это тоже воровство. К примеру, 
кто-то получил взятку, пользуясь своим положением 
или властью, или кто-то обсчитал клиентов и получил 
нетрудовые доходы. В таких случаях человек с хорошим 
сердцем будет испытывать угрызения совести. И, хотя 
они и не воровали чужих вещей, но так как они получили 
то, что не должны были получать, то, строго говоря, они 
тоже крали.

2. Духовное  воровство: брать  вещи, которые 
принадлежат Богу
Воровство вещей, принадлежащих Богу, напрямую 

связано со спасением человека. Например, Иуда 
Искариот, который был одним из двенадцати учеников 
Иисуса и который был ответственным за денежные 
пожертвования, стал красть часть денег, поддавшись на 
искушение сатаны, и, как итог, он продал Иисуса. Он 
не смог получить духа покаяния, поэтому умер жалкой 
смертью, совершив самоубийство.
Сегодня есть верующие, которые тоже крадут Божьи 

деньги. Некоторые из них вроде бы живут нормальной 
христианской жизнью и даже работают в церкви. Но 
они не понимают, какой тяжкий грех они совершают. 
Даже если об их грехе не узнают другие и они не 
будут наказаны, Бог все равно все видит. Им все равно 
придется расплачиваться за это в соответствии с законом 
справедливости, а это уже гораздо страшнее. А что, если 
они не покаются и дело кончится тем, что им придется 
пройти через Семь лет Великой Скорби, так как они 
крали то, что было Божьей собственностью? Это будет 
весьма огорчительно!
И еще: терять церковные святыни или беспечно 

тратить деньги церкви – это тоже воровство вещей, 
которые принадлежат Богу. Мы не должны тратить 
членские взносы миссионерских и других групп по 

собственному усмотрению; нам не следует использовать 
церковные канцтовары на личные нужды и терять вещи, 
купленные на церковные деньги. Кроме того, если нам 
были доверены церковные деньги для покупки чего-
либо, но при этом у нас осталась сдача, которую мы, 
вместо того чтобы вернуть, потратили на личные нужды, 
то это означает, что мы использовали Божьи деньги по 
собственному усмотрению. Это опять же воровство.
Мы не должны использовать церковные телефоны 

и другое оборудование в личных целях. Кроме того, 
родители должны следить за тем, чтобы дети не мяли 
и не рвали конверты для пожертвований, еженедельные 
бюллетени или церковные газеты ради собственной 
забавы. Подобные действия возводят стену греха между 
Богом и человеком.
Бог, в частности, строго предупреждает о последствиях 

воровства десятин и пожертвований. Десятина – это 
десятая часть нашего дохода, отданная Богу в знак 
признания Его суверенитета над материальными вещами. 
Это доказывает, что мы верим и признаем Бога, Который 
управляет всей нашей жизнью. Поэтому, если мы не даем 
десятин, в то время как мы говорим, что верим в Бога, 
то мы воруем у Бога и можем навлечь на себя проклятия 
(Кн. пророка Малахии, 3:8-9). Речь идет не о том, что Бог 
проклянет нас за то, что мы не платим десятины; просто 
в этом случае Бог не сможет защитить нас от обвинений 
сатаны, и мы будем страдать от финансовых трудностей, 
испытаний, искушений и болезней.
Десятина – это не только десятая часть нашей 

зарплаты, но и десятая часть всего нашего дохода. 
Если мы получили дополнительный доход или деньги 
на карманные расходы, или, может быть, нам кто-то 
их подарил, то они тоже считаются нашим доходом, 
с которого нужно платить десятину. Но некоторые 
люди просто исключают все другие виды доходов и 
дают десятину только со своей основной зарплаты. 
Кроме того, бывает и так, что люди вычитают из своей 
зарплаты все расходы и дают десятину от оставшихся 
денег. В некоторых случаях они подсчитывают десятину, 
но не жертвуют ее как десятину, а дают деньги, по 
собственному усмотрению, на пожертвование, на 
миссионерскую или благотворительную работу.
Вы также не должны красть благодарственные 

пожертвования. У Божьих детей есть многое, за что 
благодарить Бога. Мы благодарны за то, что получили 
спасение и идем на Небеса; за то, что нам были даны 
поручения и мы можем накопить награды; и за то, 
что Бог защищает и всячески благословляет нас. Мы 
также благодарны за то, что, даже столкнувшись с 
тяжелыми испытаниями, мы верим, что Бог обратит 

все нам ко благу. Поэтому мы даем благодарственные 
пожертвования каждое воскресенье и в особых случаях.
Это важно даже в отношениях между людьми. Если 

кто-то делает нам одолжение, то мы должны выразить 
ему свою благодарность и воздать ему добром за добро 
на деле и конечно же чувствовать благодарность в своем 
сердце. Точно так же мы чувствуем благодарность к Богу 
за то, что Он защищает нас каждую неделю и отвечает 
на наши молитвы, и мы хотим воздать Ему за благодать, 
давая больше. Однако некоторые люди неохотно дают 
благодарственные пожертвования, хотя и говорят, что 
верят в Бога.
Если  человек  жертвует  Богу  неохотно, то это 

показывает, что в сердце своем он жаждет мирского 
достатка и исполнения мирских желаний (От Матфея, 
6:24). Если он новообращенный, то это понять можно, но 
если он уже давно христианин и все равно у него такое 
сердце, то он может отступить от веры. Таким образом, 
если человек не делает пожертвований, которые ему 
следовало бы делать, то это напрямую связано с его 
спасением.
Конечно же у всех людей разная мера веры, и так 

как Бог знает все и даже внутреннее сердце каждого 
человека, Он не смотрит на сумму пожертвования (От 
Марка, 12:41-44). Бог хочет получить благоухание нашей 
благодарности и веры. Если мы будем угодны Ему, то 
получим от Него великие благословения. Бог дозволит 
нашим душам преуспевать, у нас появится больше 
причин благодарить Его и Он благословит нас в 30, 60 и в 
100 раз больше.
Другой вид духовного воровства – это воровство Слова 

Божьего. Примером тому – лживые пророчества от 
имени Бога. Некоторые люди как гадалки предсказывают 
будущее человека, утверждая, что слышали голос Бога. 
Другие, увидев что-то во сне, заявляют, что это вещий 
сон от Бога, или же они видят видения, которые являются 
продолжением их собственных мыслей, а говорят всем, 
что это Бог показал им видение. Это и есть использование 
имени Бога всуе.
Конечно, хорошо, когда нам открывается воля Божья 

под водительством Святого Духа и мы свидетельствуем 
о ней. Однако мы должны прежде проверить себя: 
действительно ли мы достойны того, чтобы стать 
инструментом для провозглашения Слова Божьего. Бог 
избирает тех, в ком нет зла и у кого чистое сердце. Он 
дозволяет им провозглашать волю Божью. Я умоляю вас 
внимательно следить за тем, что вы говорите и о чем 
думаете, и никогда, ни при каких обстоятельствах, не 
красть Божье слово.

Дорогие братья и сестры во Христе, кроме случаев, 
рассмотренных выше, бывает, что человек не исполняет 
своих обязанностей и бездумно тратит свое время, 
которое он должен был провести с Богом; такая трата 
времени – тоже воровство. Я умоляю вас избавиться от 
эгоизма и жадности и с правдивым, верным сердцем и 
доброй совестью всегда думать о благе людей. Я молюсь 
во имя Господа, чтобы все вы стали совершенными 
Божьими детьми в истине.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Духовная «манна» с Небес дается этому 
миру, подобному пустыне

Духовная «манна» с Небес, благодаря глубокой Божьей любви, восстанавливает души и обновляет 
их жизнь. Эта «манна» дается в книге, которая так и называется «Манна на шесть дней». Она была 
составлена и издана для использования членами ячеек, служения которых проводятся каждую неделю. 
Со времени ее издания, вот уже 25 лет, она вывела бесчисленное количество душ из мира, подобного 
пустыне, и привела их в Ханаан – в землю, текущую молоком и медом.
В настоящее время вышло в свет новое, дополненное издание этой книги. В ее 1-й части говорится о 

любви Бога, Который создал людей по Своему облику и взращивал их с целью обрести истинных детей. 
Части 2-я и 3-я рассказывают об Иисусе Христе, Кто есть Путь спасения, и о том послании, которое 
содержится в кресте. 4-я часть кратко охватывает тему того, как обрести и сохранить истинную веру, 
чтобы достичь совершенного спасения. В 5-й части речь идет о мере веры и Небесных обителях; и в 6-й 
части рассказывается о христианских праздниках.

После того как д-р Джей Рок Ли 
встретил Живого Бога и был призван 
стать Его служителем, он захотел 
глубже познать Его сердце и волю, 
и для этого он много молился и 
постился. 

Бог  принял  его  посвящение  и 
дал ему подробные объяснения 
с у щ н о с т и  д у х о в н о г о  м и р а , 
отраженного в Библии, в частности 
посвятив его в детали провидения 
Божьего  сотворения ,  Слова  о 
кресте; рассказал о Небесах и аде, 
мере веры, о духе, душе и теле.

Бог хотел освободить Израильтян от 
рабства в Египте, и Он повел их в Ханаан, 
в землю, текущую молоком и медом. 
Чтобы войти в землю обетованную, им 
пришлось пройти через пустыню.
В пустыне, хотя во время Исхода из 

Египта они видели многие Божьи деяния, 
они винили Бога за испытываемые ими 
жажду и голод. Моисей молился, и Бог, 
в ответ на его молитву, горькую воду в 
Мерре превратил в сладкую. Он также 
посылал им манну и перепелов, чтобы они 
могли утолить жажду и голод.
В Исходе, 16:14, манна описывается так: 

«Роса поднялась, и вот, на поверхности 
пустыни нечто мелкое, круповидное, 
мелкое, как иней на земле». А в Исходе, 
16:31, еще говорится: «И нарек дом 
Израилев хлебу тому имя: манна; она была, 
как кориандровое семя, белая, вкусом же 
как лепешка с медом».
Для Израильтян манна была хлебом, 

который они ели для поддержания своей 
жизни во время 40-летнего странствия 
по пустыне (Исход, 16). Однако нам, 
живущим в мире, который тоже подобен 
пустыне, Бог посылает «духовную манну» 
– Слово Божье; и Он также послал Иисуса 
Христа, Кто пришел на землю во плоти. 
Божье слово, духовная манна, дает нам 
жизнь вечную.

В Евангелии от Иоанна, 6:48-51, мы 
читаем: «Я есмь хлеб жизни. Отцы ваши 
ели манну в пустыне и умерли; хлеб же, 
сходящий с небес, таков, что ядущий его 
не умрет. Я хлеб живой, сшедший с небес; 
ядущий хлеб сей будет жить вовек…».
Бог  обе спечивал  манной  сынов 

Израилевых все время их проживания в 
пустыне; однако Он дозволял им собирать 
манну в течение шести дней, а на седьмой 
день Он установил День Господень. Он 
дозволил им отдыхать на седьмой день 
точно так же, как Бог почил от дел на 
седьмой день после шестидневной работы 
по сотворению мира (Бытие, 2:2-3).
Сегодня мы храним День Господень в 

воскресенье как день духовного отдыха. В 
День Господень мы собираемся в церкви, 
поклоняемся Богу и слушаем проповедь. 
У нас есть духовная пища с Небес, мы 
общаемся с Богом и имеем общение с 
другими прихожанами. 
В оставшиеся шесть дней мы должны 

усердно читать Слово Божье, которое 
является духовной манной, и горячо 
молиться. Если вы чувствуете любовь Бога 
в том, что Он дает вам манну, и живете по 
Его Слову каждый день, то вы непременно 
пожнете обильные плоды благословений.

До того как я пришла в «Манмин», 
одна из моих знакомых дала мне 
почитать книгу «Манна на шесть 
дней». Как только я прочла ее, я начала 
обновляться. Эта книга была полна 
посланий, которых я прежде никогда 
не слышала, хотя была христианкой 
уже восемь лет. Меня переполняла 
радость, и я чувствовала, как все 

глубже вникаю в смысл этой книги. 
Я  осознала ,  что  была  духовно 

невежественной, потому что я не знала 
о любви Божьей, о провидении креста, 
истинной вере и разных Небесных 
обителях .  Это  то ,  что  христиане 
должны знать. Я была благодарна за 
возможность узнать обо всем этом. Но 
больше всего меня поразил тот факт, 

что есть разная мера веры и что у меня 
есть надежда на Новый Иерусалим, 
лучшую из Небесных обителей. И я 
подумала: «Я должна попасть туда».
В  настоящее  время  моя  душа 

обновилась, и я, наконец, пришла в 
церковь, где проповедуется Слово 
жизни и звучат горячие молитвы. 
Аллилуйя!

«Мой дух восстановился, когда я прочла ,,Манну на шесть дней”» 

Старшая диаконисса Инсук Ли 
(54 года), 18-й приход в Южной 

Корее 

«Манна» – это хлеб, данный 
Богом Израильтянам в пустыне «Духовная манна»
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«Неужели я действительно дышу? 
Неужели я хожу?» Теперь я радуюсь, как 
если бы летал в поднебесье, и думаю о 
том, через что я недавно прошел.

На пороге смерти из-за заражения крови
23 октября 2014 года у меня появилась 

небольшая температура, которая стала 
расти; я почувствовал озноб, но не принял 
этого всерьез. А 2 ноября я ощутил боль 
во всем теле. Я не мог ни пошевелиться, 
ни спать, ни сидеть, ни встать. Хуже того, я 
обессилел и потерял сознание. 
Ранним утром 4 ноября 2014 года я 

был доставлен на «скорой» в отделение 
неотложной  помощи .  Результаты 
медицинского теста были шокирующими. 
Уровень сахара в крови был более 500 мг/
дл, а давление упало до 50-ти. На самом 
деле диабет у меня был диагностирован 
три года назад, но он не создавал мне 
никаких проблем. Однако я ел сырую рыбу, 
чего диабетику не следует делать. Это 
вызвало нарушение щелочного баланса 
в крови и обезвоживание, следствием 
которой стала почечная болезнь. У меня 
даже началось заражение крови, которое 
в 90 процентах случаев вызывает риск 
смерти. 
Находясь в такой ситуации, я обратился 

к своей прошлой жизни, выявил в себе 
самоправедность, которая оставалась в 
моем сердце, и покаялся перед Богом. Моя 
жена привела меня в Центральную церковь 
«Манмин» в январе 1993 года. Я был 
растроган искренностью и правдивостью 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли. 

Я чувствовал его любовь. Обновив свое 
сердце, я горячо трудился для Царства 
Божьего. Но, тем не менее, настаивал 
на своем мнении и не всегда полностью 
полагался на Бога.
Когда я родился, у моих родителей уже 

было четверо дочерей, поэтому они очень 
радовались и были счастливы. Естественно, 
когда я рос, я был окружен их любовью, 
что сформировало во мне эгоистический 
склад ума и завышенную самооценку. Но, 
когда я заболел, я оказался бессильным 
что-либо сделать. Я осознал, что я ничего 
не добьюсь собственными силами. И понял 
в сердце своем, что живу по благодати 
Бога, Господа и пастыря.

Я  вернулся  к  жизни  по  молитве 
старшего пастора
Даже после того, как меня доставили 

в госпиталь, у меня не спадала высокая 
температура и не проходила сильная боль. 
Я не владел своим телом. Я просыпался 
каждые две минуты. 6 ноября пастор 
Хисон Ли, ведущий пастор мужской 
миссии, помолилась за меня с платком, над 
которым ранее помолился старший пастор 
(Деяния, 19:11-12). После этого я уснул. 
На следующий день, однако, меня опять 
терзали высокая температура, лихорадка и 
боль.

8 ноября в 5 часов утра я получил 
молитву старшего пастора по телефону 
через пастора Ли. Час спустя у меня 
должны были по плану взять анализ 
крови и мочи. Тест показал, что серьезное 
заражение крови, нарушение щелочного 

баланса в крови и обезвоживание – все 
это прошло, у меня было нормальное 
кровяное  давление  и  температура. 
Уровень воспалительного процесса также 
понизился. Аллилуйя! Мой врач поразился 
и сказал, что это было чудом.
Я написал об этой радостной новости 

старшему пастору, который был в горном 
молитвенном доме. Я выразил ему свою 
сердечную благодарность, так как обрел 
новую жизнь через его молитву. Если бы 
не благодать Бога, Господа и не мощная 
молитва пастыря, меня бы уже не было на 
этом свете сейчас.
Кроме  того ,  у  меня  полопались 

капилляры, и кожа во многих частях тела 
стала красной; но и этот симптом исчез за 
неделю, и моя кожа снова стала чистой. 
Мое физическое состояние улучшилось 
благодаря нежной любви Божьей. К тому 
же у меня было время оглянуться на 
свою прошлую жизнь и обновить себя по 
великой Божьей благодати. Я стал больше 
благодарить и ценить людей, которые меня 
окружали.

Ко мне возвратилась жизнь, и теперь я 
полон благодарности и любви к Богу
С тех пор как я обрел новую жизнь, я 

чувствую благодарность за любовь Бога, 
славлю Его и молюсь Ему. Послания, 
которые  проповедуются  в  церкви, 
очень касаются меня; я просто счастлив 
поклоняться Богу. Я также осознал, как 
дороги мне члены моей семьи, и благодарю 
Бога за то, что Он дал мне каждого из них.
Мои дети росли хорошими, и у меня 

с ними не было никаких проблем даже 
тогда, когда  они были подростками. 
Они оставались здоровыми без всяких 
обращений  в  госпиталь  и  приема 
медикаментов. Моя старшая дочь Хей 
Джин Ким – член танцевальной группы 
прославления Комитета исполнительских 
искусств и лидер группы. Вторая дочь, 
Хей Мин Ким, тоже лидер группы. Моя 
жена, старшая диаконисса Сан Хи Парк, 
– руководитель подрайонных лидеров 
во втором приходе. Я – вице-президент 
мужской миссии. Мы усердно трудимся 
для Царства Божьего и чувствуем себя 
счастливыми, с каждым днем все больше 
заботясь друг о друге.
Вот  уже несколько лет  я  являюсь 

организатором мероприятий, которые 
проходят  в рамках  летнего ретрита 
«Манмин». Поэтому  я  мог  видеть 
собственными глазами мощные деяния 
Божьи, явленные через д-ра Ли. Я был 
бесконечно благодарен за то, что мне была 
доверена такая работа. Более того, в знак 
одобрения моей работы во время ретрита, 
церковь преподнесла мне награду на 
общем заседании церкви в 2015 году. Могу 
ли я в достаточной мере отблагодарить 
Бога?!
Я передаю свою любовь и благодарность 

старшему пастору, который молился 
за меня с великой любовью и силой, 
благодаря чему я смог обрести новую 
жизнь, стоя на пороге смерти, но был 
воскрешен  истиной. Я  воздаю  всю 
благодарность Живому Богу, Который 
везде и всегда со мной. 

Старейшина Вёнг Хи Ким (50 лет), 12-й приход

Из большой любви ко мне Он дал мне новую 
жизнь, когда я был на пороге смерти


